

Cfdt:

MARCHE DES ESSENTIELS

SERVICES

Ils et elles sont agents de propreté, de sécurité, employés de grande distribution, vendeurs de fruits et légumes, acteurs de l'import-export, employées à domicile, d'aide à la personne...

Les salariés dits « **de la seconde ligne** » ou plutôt, comme nous préférons les appeler, **les salariés essentiels**, n'ont jamais cessé de travailler, parfois même sans équipement de sécurité, pour maintenir l'activité et assurer les besoins primaires de la population.

**RÉMUNÉRATIONS, CONDITIONS DE TRAVAIL,
PARCOURS PROFESSIONNELS : POUR UNE JUSTE RECONNAISSANCE !**

Une juste reconnaissance de ces métiers déjà injustement considérés est une évidence pour tous. Pourtant, les négociations avec les organisations patronales n'avancent pas. Les branches professionnelles, de leur côté, restent inertes !

**Les promesses ne se sont pas transformées en résultats concrets !
Que nous soyons concernés ou solidaires, le 3 février nous défilerons pour un salaire décent
mais aussi de réelles perspectives de carrière, là où tous les donneurs d'ordre veulent des
prestataires compétents. Nous marcherons aussi pour l'avenir que ces secteurs méritent.**

QUI SONT-ILS ?

- La distribution à prédominance alimentaire
- Les entreprises de service à la personne
- Le secteur des emplois et du particulier employeur et de l'emploi à domicile
- Les fruits et légumes et produits laitiers
- La propreté
- La prévention sécurité
- La restauration collective
- Les gardiens - concierges
- Le médicotéchnique
- ...

**Plusieurs champs professionnels
de la CFTD nous ont rejoints
dans notre mouvement !**



**ENSEMBLE, AGISSONS POUR LA RECONNAISSANCE
DES TRAVAILLEURS ESSENTIELS !**

**JEUDI
3 FÉVRIER
À 11H30**

**Beaugrenelle
(7 Quai André Citroën)**

↓
Place Cambronne

